
令和２年11月のおもひで



職業インタビュー

都内の中学生が授業の一環として
新小岩募集案内所へ自衛隊について
インタビューに訪れました。「いつ
もどんな気持ちで働いています
か？」「自衛官は普段どのような生
活をしてますか？」等々たくさんイ
ンタビューを受けました。
自衛隊のことたくさん知ってくれ

てありがとう！またいつでも来てね
(*^-^*)



地区隊長によるアツいレクチャー

一般幹部候補生で入隊予定の方に、
幹部候補生学校で勤務経験のある城東
地区隊長が幹部候補生学校での生活や
幹部任官後の部隊勤務等についてアツ
くレクチャーしました。入隊に際して
の不安がある程度解消されたのではな
いかと思います。不安があればその都
度解消していきたいと思います。



江戸川区長に対する防衛白書説明

江戸川区に対し令和２年度防衛白書
の概要と防衛省自衛隊の各種取り組み
を説明し、江戸川区とのより一層の連
携強化を図りました。
江戸川区長及び区役所の皆様、大変

お忙しい中ありがとうございました！



江戸川区総合防災訓練研修

江戸川区総合防災訓練を研修
してきました。大規模災害が起
きた場合の区役所・警察・消防
等との連携の重要性について再
確認できました。より一層信頼
される組織を目指し、努力して
いきたいと思います。



海上自衛隊下総航空基地見学

来春の入隊予定者等と海
上自衛隊下総航空基地見学
に行って来ました。自衛官
が普段どのような勤務をし
ているか見たり聞いたりす
ることができ、貴重な基地
見学になったと思います。
体験喫食についてもみんな
「おいしかった(*^-^*)」と
いうことでした。



体力検定

広報官が自衛隊必須の
体力検定を受検しました。
レンジャー広報官の結果
はなんと・・・
２分間で
腕立て伏せ１２０回
腹筋１００回
と驚異的な回数！入隊前
は体力に自信がなくても、
陸上自衛官として勤務し
ていればこんなに強くな
れますよ(*^^)v



素敵な出会いがありました

ＳＮＳへの投稿にコメントを
いただいたことから、ご縁あっ
てポスター掲示にご協力をいた
だきました。心温まるコメント
と素敵な出会いに感謝です。
引き続き地域の皆様とともに

心のこもった活動を続けてまい
ります！


